

Konzertreihe "Von fremden Ländern und Menschen"



Kurzbeschreibung:

Jährliche Konzertreihen mit Musik, die den ungeheuren Reichtum seelischer Dimensionen auszudrücken vermag, und in der sich die Vielfalt verschiedener Länder und Kulturen spiegelt.

Beschreibung und Ziel

Seit vielen Jahren werden in den Kirchen Ligerz und Twann verschiedenste Konzerte durchgeführt.

Eine Musikkommission der Kirchgemeinde gestaltet jedes Jahr ein neues Konzertprogramm mit Künstlerinnen und Künstlern aus der Region und darüber hinaus. Die MusikerInnen werden aufgrund des festgelegten thematischen roten Fadens eingeladen, mit ihren Programmen ein breites Publikum zu erfreuen.

Zielgruppe

Musikbegeisterte jeden Alters; es finden sich sowohl jüngere als auch ältere musikbegeisterte Menschen zusammen.

Rahmenbedingungen / Tipps

- das Thema der Konzertreihe wird den Musikern/innen vorgegeben und ist zu berücksichtigen.
- Mitwirkende Musiker erhalten lediglich die Konzertkollekte als Honorar.
- Die Musiker sind so mit verantwortlich, auch selber aktiv Zuhörende auf die Konzerte aufmerksam zu machen.

Durchführung / Erfahrungen

Die Konzerte finden weit über die Region hinaus Beachtung. Ab und zu wird im Anschluss ein Apéro offeriert.

Trägerschaft

Reformierte Kirchgemeinde Pilgerweg Bielersee;

www.kirche-pilgerweg-bielersee.ch

Die Gemeinden von Ligerz und Twann sowie private Sponsoren unterstützten die Konzertprogramme.

Kontaktperson

Beat Allemand

Tel. 032 315 11 39

[beat.allemand\(at\)bluewin.ch](mailto:beat.allemand@bluewin.ch)

Weitere Infos

Das Thema der aktuellen Konzertreihe 2010/11 heisst: "Von fremden Ländern und Menschen".

2011/12 geplant: "Licht und Schatten".

Beim diesjährigen Projekt wirkte eine Schulklasse mit Musik aus Kuba und Südamerika mit.